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0.0 Ouverture 

Proposé : Yan Appuyé : Jinnie  

1.0 Instances passées et à venir  

1.1 CVE 

Ancien étudiant lancé une plateforme web plus politisé. Chaque asso se crée une 

ligue et font des débats. Est-ce que l’AESSUM veut y participer?  

Proposition de lancer l’invitation dans le journal hebdomadaire.  

 

CVE font une semaine antistress avant ou après la semaine d’examen; 

zoothérapie, massage, coiffure… autres idées à venir!  

 

Autre formation DPS?? Avec Alcool. Toute personne doit faire la formation, mais 

nous n’avons pas d’espace pour faire des évènements comme cela ici. Donc 

faisons-nous la formation? Normalement pas besoin avant la prochaine initiation.  

 

Projet Coupe du Monde. Tournois de soccer appuyé par la FAECUM. Pas de 

compétition entre programme! Intéressant! Pourrais le publiciser sur le prochain 

journal.  

 

VieIntellectuelle : Midi conférence pour partager des projets entrepris. Idée lancé 

mais à suivre.  

 

CVE lundi prochain aussi.  

 

Camp de formation en fin de semaine, chaque association invitée. Journée : 

Formation sur divers sujets. Tension on les sens moins actuellement dans les CVE. 

Que voulons-nous pour l’AESSUM.  

 

Qu’est-ce qui est reproché? Dépense inutile et énorme : plusieurs associations 

ont relevé leur inconfort. Il existe une certaine controverse.  

Fréquemment des huit-clos pour le budget. Donc de transparence, alors que 

puisque nous payons nous devrions savoir. Par exemple : le chalet fait partie de 

ces dépenses. Donc plusieurs assos critiques, mais est-ce que les assos qui 

critiquent y vont? Et est-ce un camp de formation pertinent? Camp élitiste.  



 

Certaines associations le dénonce et n’y vont pas, d’autres trouvent cela 

acceptable et y vont. On imagine qu’ils ne vont pas y retourner.  

 

Constaste que le camp de formation va contre nos valeurs, donc on fait de la 

résistance passive. Donc le budget est quand même alloué avons-nous d’autres 

méthodes pour résister?  

Dans …… une dénonciation se fait. Mais est-ce que cela va changer quelque 

chose??  

Voir si les gens sont intéressé de pousser vers l’ASSEE ou lieu d’être avec la 

FAECUM.  

Transparence, quand tu vas voir le budget tu dois signer un accord pour dire que 

tu ne peux pas reparler du budget. Tu peux te faire poursuivre.  

Plusieurs années que l’on parle de ça, mais nous sommes une minorité. Très 

complexe de se désaffilier de la FAECUM. Mais on va au congrès pour faire 

entendre notre voie. Très long avant que des associations se sensibilise.  

Puisque les gens payent de toute façon, pourquoi ne pas y aller si ça peut être 

pertinent. À quel point notre absence va changer quelque chose? Pourrait faire de 

la conscientisation.  

Sensibiliser nouveaux membres?  

L’argent est dépenser, donc on est cohérant ou on se sert de d’autres moyens 

d’action? 

Culture d’association, donc permet de rapidement savoir si on est en accord ou 

non avec la FAECUM. Cohérence de position très important. On critique quelque 

chose donc voulons nous être cohérant?  

Faire que quelqu’un y aille pour que vraiment que quelqu’un saches comment ça 

se passe.  

Peut-être que Stéphanie pourrait nous en dire plus? Lors des congrès il y a 

plusieurs associations qui le dénoncent, donc un signe. Pas isolé et ce sont des 

associations qui sont plus de nos valeurs.  

Normalement on s’entend bien avec ces gens-là. 

Faire preuve d’absence peut aussi envoyer un message. Si d’autres associations 

étudiantes n’y vont pas.  



Est-ce que notre association a pris une position pour la cohérence? Prise de 

position pour la transparence. Coût-bénéfice, plus avantageux d’y aller??  

N’ira pas pour les valeurs mais c’est correct si quelqu’un veut y aller.  

Plus des valeurs de l’asso.  

Vote! Nous y allons : 2 Contre : 7 Abstention : 2 

1.2 Assemblée départementale 

Dit que pas quorum à l’AG  

 Répartition pour les instances futures comme déléguée externe.  

Table de concertation des associations de l’UdeM. Pour préparation du *CAPS* 

Regroupement d’étudiants pour créer un groupe de mobilisation de gauche 

radicale militant. Le Plume (Idée de nom) à venir.  

2.0 AG 7 octobre  

Présentation d’un membre qui ne participe pas à la vie étudiante. Possiblement…  

Suggestion de poser beaucoup de questions.  

Serait un bon moyen de rejoindre des gens qui ne s’implique pas normalement.  

Confirmation des locaux, manque la réservation du technicien.  

Les premières de Laval semblaient réceptif a l’AG du midi. Donc répétition cette 

semaine et lundi matin.  

3e année semble moins réceptifs.  

Présidium? Fait une annonce, mais pas encore de réponse.  

Listes sont à jour? Émilie doit aller chercher les listes pour que l’on sache si nous 

avons quorum.  

Élection en bloc, on retire si une personne désire se présenter.  

Avoir tout de même la liste des différents postes pour la secrétaire.  

Envoyer le budget dans le journal hebdomadaire. Pour permettre aux gens de 

préparer leurs amendements et/ou questions.  

AG? Au 3 semaines? Au 2 semaines? Plus fréquent car si on a pas beaucoup de 

temps on a besoin de plus d’AG. Donc au retour de la relâche?  

On attend voir si la prochaine AG fonctionne de midi pour prendre une décision.  



 

3.0 Suivi plan de match 

3.1 Vie Étudiante 

Commentaire sur le party? Feedback?  

Prochaine fois que cela soit à côté d’un métro.  

Rive sud préfère centre-ville.  

L’heure s’était un peu tard.  

Délégation de Laval vraiment hot! Bien mélangé.  

On était trop pour la salle. Prochaine fois on vise le 50.  

Laval, plusieurs préfère Jean-talon, car plus central.  

Vraiment génial, mais un peu petit. Très beaux commentaires de ceux qui sont 

allés.  

Initiation aidé.  

Faire des invitations lorsque qu’une invitation arrive sur facebook.  

Faire les party en ville, correct et raisonnables.  

Plusieurs ont peur de s’éloigner des métros. Berri UQUAM, correct.  

Fait beaucoup dans Jean-talon, mais aussi des étudiants sur la rive-sud. Autobus 

de nuit, qui remonte jusqu’à Henri-Bourassa.  

Mettre des trajets de comment se rendre. 

- Party de mi-session : 31 octobre 2013?  

Café Art Java? Location gratuite et prix sur l’alcool?  

Bar B1. Peut réserver le Bar, mais faudrait voir grandeur. Prix intéressant.  

Prix associé à un costume!! Concours.  

- Midi discussion :  

Faire semaine avant la prochaine AG, et faire une discussion sur les thèmes de la 

prochaine AG.  

Beaucoup sur la charte car on en entend beaucoup, faire une pause avec un 

débat sur un autre sujet comme l’Éducation.  

Organisation de conférence midi. Peu de communication entre les 2e années et 3e 

années pour avoir plus d’information sur les différents stages. Faire passer une 



feuille pour savoir qui serait intéressé de donner une conférence/discussion. Si 

personne aux cycles supérieurs pourraient aussi faire une conférence?  

Parler aux personnes qui viennent de graduer. Pourrait rejoindre du monde qui ne 

participe pas normalement.  

Pourrait venir inviter les gens à la maitrise, pour faire une conférence sur ce qui  

se passe dans la maitrise. Démarche, qu’est-ce qu’on mange a la maitrise?  

Un contact qui pourrait aussi faire une conférence de communication non-

violente.  

- Théâtre QUATSOUS Aucune trouvaille pour faire un abonnement pour une liste 

d’envoi. Réécrire pour savoir de quoi il est question quand on parle de liste 

d’envoi.  

- Pommes : Cœur de Pomme à Oka. Pas de nouvelles actuellement. Besoin d’une 

date.  

19 ou 20 octobre? Préférence : Samedi car les gens pourraient désirer repartir 

dans leur famille le plus rapidement possible.  

- 5 à 8h Bar populaire! 17 octobre!  

 

3.2 Évaluation formative 

Se font avant la semaine de relâche. Voir cette semaine quand ils veulent que 

l’évaluation ait lieu.  

Attention à être neutre.  

Mettre l’accent sur les commentaires constructifs. 

Est-il possible de délégué si l’étudiant n’a pas le cours. Oui, il faut que tous les 

cours soient couvert.  

Coralie va envoyer le document.  

3.3 Site Web 

Envoyer un courriel pour avoir accès à l’ancien site web. Pas possible de récupérer 

l’ancien site web. Commencé un nouveau design Service Social. Donc plus de 

temps que prévu pour mettre le site en ligne. Et beaucoup plus de temps que 

prévu.  

Discussion autour des onglets du site web.  

La webmaster va envoyer ses onglets pour s’assurer que tout est traité.  

  



3.4 CE 

Faire un doodle pour savoir si on fait la rencontre à l’action de grâce? Enverra la 

date d’avance.  

3.5 Plan d’action 

Si on en parle pas en AG et ici … (CE) On doit prévoir un plan d’action pour les 

différents dossiers qui arrivent. À voir, au prochain CE.  

3.6 Comité externe  

Pas de message pour l’externe autres que des membres du CE. Et on attend une 

date avec Steph pour que l’on se rencontre.  

4.0 Varia  

Un étudiant français, il a un court de 2e et des stages. Il voudrait s’impliquer et voulait 

savoir comment. Échange étudiant, d’un an. Marilou enverra le nom a la trésorière.  

5.0 Levée 

Levée proposé : Olivia  

Appuyé : Yan  


